



Neujahrsschießen

Erstmals hatten wir ein Neujahrsschießen angeboten. Mit Begeisterung nahmen Schützen aller Altersklassen teil. Geschossen wurde mit dem Luftgewehr auf eine Glücksscheibe. Vorgegeben war eine festgesetzte Punktezahl, an die man sich so nah wie möglich heranschießen musste. Hans-Dieter Knabe schoss die vorgegebene Zahl und wurde Sieger der Veranstaltung. Den zweiten Platz errang Ralf Meyer. Christian Hamburg belegte den dritten Platz. Alle drei platzierten Schützen erhielten für ihre Schießleistungen kleine Präsente.



Jahreshauptversammlung

Wolfgang Roggenbach stiftet Ehrentafel für die Schwarzen Könige...

Im Mittelpunkt standen in diesem Jahr die Neubesetzung von Ämtern im Vorstand und Satzungsänderungen.

Nachdem der 1. Vorsitzende Volker Darkow die Versammlung pünktlich eröffnete, verlief diese reibungslos mit konstruktiven Diskussionen, diversen Beschlussfassungen, Ehrungen im Schießbereich und Neuwahlen. Trotz der längeren Tagesordnung war der Ablauf sehr kurzweilig.

Nach den Rechenschaftsberichten des Vorstandes, der Darstellung der Kassenprüfer und einer entsprechenden Aussprache über die Berichte wurde der Vorstand von den Mitgliedern entlastet.



So konnten im Anschluss die Vereinsmeister geehrt und die Eichenblätter für hervorragende Schießleistungen vergeben werden. Die aktivsten und jahresbesten Schützen/innen erhielten die Wandpokale.

Für die nächsten Punkte auf der Tagesordnung war die Mitgliederversammlung gefordert, Beschlüsse zu fassen: Die Änderung des Königsgeldes für den Jugendkönig und zwei Änderungen der Satzung waren hier das Thema. Nach angemessenen

Aussprachen wurden entsprechende Ergebnisse erzielt.



Bei den Wahlen wechselte der halbe Vorstand. Neuer Schriftführer ist nun Sören Ilper für den zurückgetretenen Ralf Meyer. Als neue Damenleiterin wurde Ulrike Pape für Lena Knabe gewählt. Das Amt der Jugendwartin übernimmt nun Lena Tritthart für Thorben Meyer. Wiedergewählt als erster Vorsitzender wurde Volker Darkow, als Rechnungsführerin Angela Lemke und als Oberschützenmeisterin Beate Meyer. Neue stellvertretende Damenleiterin ist nun Steffi Schmidt, die ihr Amt von Bärbel Knabe übernommen hat. Neue Bogensport-Leiterin wurde Steffi Wagener als Nachfolgerin von Manfred Meinecke.

Angenehmer Abschluss der Versammlung war eine Überraschung von Wolfgang Roggenbach. Als Jubiläums-Schwarzer König stiftete er eine Ehrentafel, die nun zum Einsatz kommt, wenn die Schwarzen Könige zukünftig alle drei Jahre den besten König aus ihren Reihen ausschießen.



Jubiläumsschießen der Schwarzen Könige 2019



Terminkalender

07.02.	19.00 Uhr	Winterschießen
12.02.	18.30 Uhr	Übungsschießen
19.02.	18.30 Uhr	Übungsschießen
21.02.	19.30 Uhr	Chorsingen
26.02.	18.30 Uhr	Übungsschießen
04.03.	18.30 Uhr	Übungsschießen
06.03.	19.00 Uhr	Übungsschießen
07.03.	19.00 Uhr	TBG-Pokalschießen

Alle Informationen sind zu finden unter:
www.schuetzeneldingen.de